▶ 検索



HOME

ソリューション

事例紹介

サステナビリティ

株主・投資家情報

企業情報

採用情報

お問い合わせ

<u>HOME</u> > <u>企業情報</u> > BIPROGYの企業活動 > <u>広告宣伝活動</u> > <u>BIPROGYバドミントンチーム</u> > feature > <u>女子チーム</u> > vol.1

BIPROGYバドミントンチーム

選手・スタッフ紹介

試合結果

チームについて

いいね!0

feature vol.1

企業情報

平山優 インタビュー

日本ユニシスに入社して、やっと社会人になりました。ずっとなりたかったんです――透き通るよ うな白い肌が、紅潮して見える。平山優。現在世界ランキングは16位。今年度から正式にスター トした日本ユニシス女子チームでは、キャプテンになった。文字通り、チームの顔だ。

宮城・聖ウルスラ学院(現聖ウルスラ学院英知)高校2年のとき、廣瀬栄理子選手(当時青森山田 高・現三洋電機)を破ってインターハイのシングルスを制した。3年時は1学年下の今別府香里選手 (当時青森山田高・現三洋電機)に敗れ、連覇はならなかったものの、日本一を決める全日本総合選 手権決勝で森かおり選手(三洋電機)をあと1点まで追い詰める準優勝。史上最年少優勝こそ逃した ものの、高校生のこの時点で、早くも日本ランキング1位に立った。

だれもが認めるホープ。その平山がこの春、早稲田大を卒業して日本ユニシスに入社した。 「大学は大学で、とてもすばらしい経験でした。自己管理、新しい友人、いろんなことを学べまし たから。でもやはり、勉強とバドミントンの両立というのはすごくエネルギーのいることでした。 海外遠征や試合などが多いので、どうしても授業にしわ寄せがくるでしょう。4年になってもまだ かなり単位が残っていて、早大バド部の仲間や、同級生たちが本当に助けてくれて・・・おかげ で、卒業することができました。

社会人になったいまは、バドミントンに集中できる喜びがありますね。日本ユニシスに入社した理 由は、これは言葉では表現しにくいんですが、ユニシスが女子チームを創部すると聞いたと き、"あ、私は日本ユニシスに行くだろうな"と感じたんです。たとえば小学生のときも、自分がウ ルスラでプレーするというイメージがあったし、大学もそう。そこに行ったら大丈夫、というのを 感じるんですよ。実際に入社してみて、やはりイメージ通りでした。1

平山優プロフィール >

feature backnumber

次へ >



● チームについて ● 選手・スタッフ紹介 ● 試合結果 ● ニュース ● ルール解説 ● LINK ● お問い合わせ

<u>企業情報</u>

BIPROGYについて

Vision2030·経営方針(2021~2023)

<u>コーポレートブランド</u> グループ会社

拠点所在地 役員一覧

企業理念

採用情報

調達・購買に関する指針等について

BIPROGYグループの歴史 株主・投資家情報

BIPROGYの企業活動

サステナビリティ

出版物

デジタルメディア BIPROGY TERASU

実業団バドミントン部

BIPROGYグループアンバサダー

ード・ドリームライツ!

東京ディズニーシー「フォートレス・エクス

BIPROGYの研究活動

BIPROGY総合技術研究所 Technology Foresight 技術論文RIPROGY技報 BIPROGY研究会





HOME

ソリューション

事例紹介

サステナビリティ

株主・投資家情報

企業情報

採用情報

お問い合わせ

<u>HOME</u> > <u>企業情報</u> > BIPROGYの企業活動 > <u>広告宣伝活動</u> > <u>BIPROGYバドミントンチーム</u> > feature > <u>女子チーム</u> > vol.1

BIPROGYバドミントンチーム

選手・スタッフ紹介

試合結果

チームについて

いいね!0

feature vol.1

企業情報

平山優 インタビュー

バドミントンを始めたのは、小学校3年のときだった。スポーツ少年団でプレーする姉(愛・現七十 七銀行)についていったのがきっかけだ。それまでは「ホントによく転ぶ子だった。1日に2、3回転 ぶのは当たり前」というのがほほ笑ましいが、バドミントンを始めるとめきめき力をつけていっ た。聖ウルスラ学院中時代は、全国中学生選手権でシングルス3位。だが見るからにきゃしゃで、 持ち前のスピードや技術に筋力がついていかない印象があった。

高校1年の01年、地元・宮城で国体が開かれた。少年女子のメンバーに抜擢された平山だが、連戦 に体が悲鳴を上げた。準決勝で棄権。電電東京(現NTT東日本)で活躍し、ナショナルチーム歴もあ る田所光男コーチ(現監督)の指示で、肉体改造に取り組んだのはそれからだ。理学療法士の運動処 方によるジムがよいとトレーニング。地道な日々の積み重ねのなか、スピードと技術を支える土台 ができていく。それが、2年でのインターハイ制覇につながった。

「高校1年のときはまだ筋力がなくて、カットばかりに頼っていました。それが、トレーニングで ヒザの痛みもなくなり、パワーがつくと、プレーも変わったんです。カットで崩してスマッシュ、 というふうに幅が広がり、またファイナルになってもいくらでも動けるようになった」 高校当時の平山は、そんなふうに語っている。04年、鳴り物入りで早稲田大へ。日本の女子バド ミントンでは近年、高校から企業に進んだ選手がトップを占める傾向が強いが、あえて別の道を選 択したことになる。大学で学びながらでも、日本のトップになれるはず。だが――苦しんだ。

「高校のときはとにかくスピード、スピードでプレーしていましたが、社会人や大学レベルではそ れだけじゃ勝てません。フットワークひとつとっても、これまでのプレースタイルを変えなきゃい けない。社会人チームと練習させてもらっても、気ばかりあせってついていけないし、1年の夏前 には左足首をケガ(足底筋膜炎)してますます動けなくなるという悪循環でした。ナショナルチーム の合宿では、相手が強すぎてラリーにならないような状態です。どんどん、自信をなくしていっ

日本ランキング1位のはずが、大学生同士のインカレでもベスト8止まりである。やはり大学で は、バドミントンが中途半端になってしまうのではないか――期待が大きいだけに、そんな雑音も 聞こえてきた。

平山優プロフィール >

feature backnumber

<<u>前へ</u> | <u>次へ</u>>



●チームについて ●選手・スタッフ紹介 ●試合結果 ●ニュース ●ルール解説 ●LINK ●お問い合わせ

企業情報

BIPROGYについて

トップメッセージ 会社概要

Vision2030・経営方針(2021~2023) <u>コーポレートブランド</u>

企業理念 調達・購買に関する指針等について

BIPROGYグループの歴史

サステナビリティ 広告宣伝活動 出版物

BIPROGYの企業活動

BIPROGYの研究活動

BIPROGY総合技術研究所 Technology Foresight 技術論文BIPROGY技報 BIPROGY研究会





BIPROGYバドミントンチーム

HOME

ソリューション

事例紹介

サステナビリティ

株主・投資家情報

お問い合わせ

企業情報 採用情報

企業情報

<u>HOME</u> > <u>企業情報</u> > BIPROGYの企業活動 > <u>広告宣伝活動</u> > <u>BIPROGYバドミントンチーム</u> > feature > <u>女子チーム</u> > vol.1

ニュース

選手・スタッフ紹介

試合結果

チームについて

いいね! 0

feature vol.1

平山優 インタビュー

「ことに海外に出ると、負けてばっかりでした。これだけ負けたらイヤになるだろう、というくら い負け続けて。大学1年のときはそうでもなかったですが、2年になったら海外では1勝すればいい ところ。ヨーロッパまで遠征に行って、初戦で負けるとあとが長いんですよ。大会は進んでいって も、自分の試合はないんですから。しかもそれが2大会続いたりするともう、何しに来たんだろ う……という感じです。

このときが、一番つらい時期でした。でも、海外の試合に出させてもらう以上、ただの負けにして はいけない。諦めてはいけない責任が自分にはある。絶対に乗り越えて、這い上がるって心に誓っ ていました」

ときには、企業に籍を置く同年代の選手と、環境を比較したくなったのではないか。授業とやりく りしながら練習時間をひねりだし、試験があれば勉強をし・・・企業にいれば、そういう日常的な 負荷はほとんどかからない。ただ平山は、それを言い訳にしたくはなかった。大学という環境は、 自分が選択したものなのだ。日本バドミントン協会の広報部長で、早稲田大の監督を務める今井茂 満氏も、こう語っていた。

「大学と企業の環境の違いは当然ある。でも、ここを乗り切れば、指導者に頼りきりではなく、自 分で考えてはい上がる強さが身につくはずです。そして平山なら、それができる」。



平山優プロフィール >

feature backnumber

<<u>前へ</u> | <u>次へ</u>>

● チームについて ● 選手・スタッフ紹介 ● 試合結果 ● ニュース ● ルール解説 ● LINK ● お問い合わせ

BIPROGYの研究活動

BIPROGY総合技術研究所

企業情報

BIPROGYについて

トップメッヤージ

会社概要

<u>Vision2030・経営方針(2021~2023)</u>

コーポレートブランド

グループ会社 拠点所在地

組織図

企業理念

調達・購買に関する指針等について BIPROGYグループの歴史

ニュースリリース 株主・投資家情報 採用情報

BIPROGYの企業活動

サステナビリティ 広告宣伝活動 セミナー/イベント

出版物

デジタルメディア BIPROGY TERASU

実業団バドミントン部 BIPROGYグループアンバサダー

| 東京ディズニーランド「エレクトリカルパレ | <u>ード・ドリームライツし</u>

東京ディズニーシー「フォートレス・エクス

Technology Foresight 技術論文BIPROGY技報 BIPROGY研究会



HOME

ソリューション

事例紹介

サステナビリティ

株主・投資家情報

企業情報

採用情報

お問い合わせ

<u>HOME</u> > <u>企業情報</u> > BIPROGYの企業活動 > <u>広告宣伝活動</u> > <u>BIPROGYバドミントンチーム</u> > feature > <u>女子チーム</u> > vol.1

BIPROGYバドミントンチーム

ニュース

選手・スタッフ紹介

試合結果

チームについて

いいね!0

feature vol.1

企業情報

平山優 インタビュー

山はようやく、なにかをつかんだ。4月の大阪インターナショナルチャレンジでベスト4に入った のを皮切りに、7月のフィリピンオープンで8強、そして11月のベトナムオープンで準優勝― 「悔しい試合も記憶に残りますが、ベトナムオープンはうれしかったですね。あのあたりからよう やく、自分のペースで試合ができるようになってきました。スピードがついたので、自分で動いて ラリーをすれば、自分のリズムになるんですよ。勝たなきゃ、という気持ちが強すぎると、それが できなくなる。そのあたりのコントロールがうまくいくようになってきた、といいますか......」 08年になっても好調を維持し、全英オープンなどの大きな大会で、堅実にベスト8入りを果たして いる。エンジンのかかりがもうちょっと早ければ、北京オリンピック出場を果たせたはずだ。 この悔しさは4年後のロンドンでリベンジしてもらうことを期待して・・・まず、日本ユニシスと

もがき、苦しんだ。高校時代は順調に勝っていたからなおさらだ。だが、大学4年だった昨年。平

「創部のメンバーというのは、やりがいのあることだと思います。もちろん日本リーグに昇格する まで、いくつかのハードルをクリアしなくてはいけないし、練習方法などお手本がないのは、ほか のチームに比べてマイナスですが、意見を言い合いながら確立していけばいいと思います。それよ りもユニシスには、プラス面のほうが大きい。色々な壁にぶつかると思いますが、努力していきた い。私はここで強くなると決めたので、やりぬきたいです。

目標は、全日本総合優勝。個人が強くなるということは、チームも強くなるわけですから。実業団 が甘くないというのは、十分わかっています。チャレンジするなかで、決して当たって砕けるんじ ゃなく、勝てるように私が引っ張っていきたいですね。私、目立ちたがり屋なんですよ(笑)。取 材にも、バンバン来てほしい。強くなってユニシスを、平山優を全国にアピールしたいんです」 高校時代、学校のシンボル的存在として、ポスターのモデルになった。巨大なそれは、JR仙台駅 前のビルに飾られていた。そして、いま。平山は、日本ユニシスの顔として、まばゆいスポットラ イトを浴びようとしている。

Text: Nobuyuki Yo, Photo: Toshihiro Kitagawa

いう新しいチームの歴史を作り上げて行って欲しい。

• 平山優プロフィール >

feature backnumber

<<u>前へ</u>



● チームについて ● 選手・スタッフ紹介 ● 試合結果 ● ニュース ● ルール解説 ● LINK ● お問い合わせ





BIPROGYの企業活動





<u>企業情報</u>

BIPROGYについて

会社概要 <u>Vision2030・経営方針(2021~2023)</u> 企業理念 調達・購買に関する指針等について サステナビリティ 広告宣伝活動

BIPROGYの研究活動

BIPROGY総合技術研究所 Technology Foresight 技術論文BIPROGY技報

